

CHUSÉ COARASA ATIENZA (Echo, 1918- Zaragoza, 1988)

Emigró muy joven a Zaragoza, donde trabajó como funcionario de correos. En su jubilación desarrolla su afición al pirograbado y comienza a escribir en aragonés .

Miembro de honor del Consello d'á Fabla Aragonesa, publicó varias colaboraciones en Fuellas. Ganador de «Onsos de Oro» de prosa en el certamen "Val d'Echo" en 1982, 83 y 84, publicó también colaboraciones en los programas de las fiestas de Echo. A su muerte trabajaba en una novela, *Tresena de baliéns*, de la que sólo había ultimado la primera de las tres partes,

L'hombre l'onset, que da título a las obras completas publicadas en 1992 (DGA), donde además se recogen 26 narraciones y 14 poemas. Su obra, breve pero muy cuidada, es de gran calidad literaria y lingüística. Su prosa constituye un modelo de sobriedad clásica, exactitud descriptiva, riqueza de vocabulario, ritmo y sonoridad, pudiendo considerarse uno de los mejores prosistas en aragonés de todos los tiempos.

Gran Enciclopedia Aragonesa